



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和6年2月26日

NO. 45

校長 白水 聡

授業参観・懇談会

2月20日（火）の本年度最後の授業参観には、のべ204名の保護者の方々にご参観いただきました。各学級で、これまでの学びの成果が見られるような学習が展開され、成長ぶりを感じられた方も多かったことでしょう。

子供たちは、このあと年度末に向けて、学習のまとめの段階に入ります。卒業を控えた6年生は、卒業式の練習で忙しくなるとともに、中学校生活に向けた準備に入ります。

その6年生を送り出すために、5年生を中心とした在校生が多くの場面でサポートします。

2月28日（水）には、「お別れ集会」も予定されています。今のところ感染症も落ち着いていますので、参観可能な保護者の方は、どうぞ遠慮なく体育館にお越しください。9時25分から始まります。



写真は、授業参観の様子です。タブレットや電子黒板といった、ICT機器の活用が進んでいます。学習を充実させるツールとして、子供たちが上手に使いこなすようになってきました。持ち帰ってドリル学習にも使っていますので、時々見て励ましていただければありがたいです。

「授業改善に向けた研究」と「家庭学習の継続・徹底」で、12月の町学力調査では、4月と比較すると、すべての学級で伸びが見られ、約半数の学年が全国平均正答率を超えました。

この調子で、さらなる学力向上に取り組んでいきましょう！



学校運営協議会



左の写真は、第3回学校運営協議会（コミュニティースクール）の様子です。学校評価の設問の中に「学校はコミュニティースクールについてわかりやすく伝えているか？」というものがありませんでしたが肯定的割合の数値が69.6%と低かったです。

学校運営協議会を設置している学校をコミュニティースクールといいます。ですから本校はそれにあたります。

主な活動は、芝刈り等の環境営繕、登下校の見守りなどの生活安全、学習支援などで、よりよい教育環境づくりのために尽力いただいています。今回、授業参観日に合わせて、校内の様子を見ていただくとともに、学校評価結果についてご意見をいただきました。

本校の安全安心を守るための大切な組織であります。